

平野の風

令和6年12月3日発行
第9号
校長 藤田 天平
教頭 竹井 直也
教頭 井口 弘美

◆2学期を振り返って 2学期の重点目標「場を清める」

早いもので今年も残すところ約1ヶ月となりました。最近まで「暑い」と言っていたような気がしますが、11月下旬ごろから最低気温が一桁になる日が出てきました。県内ではインフルエンザが流行し始め、本校でも学級閉鎖が出てきていますので、健康管理には十分気をつけてほしいと思います。

さて、1年で最も長い2学期が終わりに近づいてきました。2学期は学校全体で「場を清める」を重点目標として、文化発表会の取組等をとおして定着を図ってきました。生徒の皆さんには目標を達成することができたでしょうか。具体的には、黙々清掃はできるようになったのでしょうか。自分の身の回りの整理整頓はできるようになったのでしょうか。部活動等で道具をきちんと並べることができたでしょうか。これから各学年で2学期の振り返りをしていくと思いますので、ぜひ、自分自身で「場を清める」ことができるようになったかを振り返ってみてください。自分自身を変えていくことはとても大変で難しいことです。できれば「楽をしたい」と考えがちですが、それでは成長にはつながりません。良いことを習慣づけるためには、1日や2日の努力では到底身につきません。何ヶ月も、何年も継続することで、気がつけば身についたというふうになります。「場を清める」を2学期の重点目標にしてきましたが、ぜひ、これからも継続して、習慣にしてほしいと思います。それが平野の「凡事徹底」になっていきます。そして、これは学校だけの話ではありません。学校では頑張っていても家庭や地域でできなければ意味がありません。「凡事徹底」とは「当たり前のことを、誰にもできないくらい当たり前にすること」を意味していますから、いつもで、どこでも、だれにでもできるようになってほしいと思います。



◆生徒会選挙 立会演説会・投票 退任式・認証式 「繋ぐ心と伝統」

11月15日(金)に第46期生徒会の立会演説会と投票を行いました。立会演説会では「新しい平野中学校を創っていくたい」「もっと学校を良くしていくたい」「先輩たちが築いた伝統を引き継ぎたい」という気持ちが伝わる立派な演説を、候補者一人ひとりが行ってくれました。また、演説を聞いていた生徒の皆さんも、真剣な表情で会に参加していました。生徒会とは平野中学校の全生徒で組織する会です。生徒会執行部だけで運営するものではありません。そういう意味で、選ぶ側にも責任があることを十分に理解したうえで投票してくれたのではないかと思います。今回の選挙をとおして「選挙の意義」を理解し、今後、18歳で成人して実際に投票するときに役立ててほしいと思います。

また、11月28日(木)には生徒会退任式と認証式を行いました。これまで平野中学校の生徒会を支えてくれた第45期生徒会執行部を代表して前会長の島井啓祐さんへ記念品を贈呈しました。そして、第46期生徒会長となった中原倫士さんからは「よりよい平野中学校をつくっていきます」という力強い決意表明がありました。

1・2年生の皆さんには、これまで3年生がつくってきた良き伝統を受け継ぎ、さらに発展させることができますように、力を合わせて生徒会活動を行ってほしいと思います。そして3年生の皆さんにはこれから受験に向けて自分自身との戦いが続きますが、後輩たちの頑張りを少しでもサポートしてほしいと思います。



◆第21回筑紫地区中学校総合文化祭

光輝太鼓部の見事な演奏！

11月10日(日)に筑紫野市文化会館で第21回筑紫地区中学校総合文化祭が行われました。この文化祭は筑紫地区中学生の優れた感性・表現力の発表の場となっています。当日は美術の作品展示、吹奏楽部の演奏、作文の発表、放送部のラジオ番組、テレビ番組発表など、各校から素晴らしい発表が行われました。

平野中学校からは美術の展示と光輝太鼓部が演奏を披露してくれました。素晴らしい演奏に館内は圧倒され、演奏後は盛大な拍手が鳴り響きました。他校の校長先生からは「本当に素晴らしい演奏でした」「圧倒されますね」と驚きとお褒めの言葉をたくさんいただきました。光輝太鼓部の皆さん、本当にありがとうございました。文化の香りをこれからも広げてほしいと期待しています。



◆三角花壇花植え 自然科学部の手際よさに驚き！

11月8日(金)の放課後に、自然科学部の皆さんのが平野坂下の「三角花壇」の花を植え替えてくれました。三角花壇は本校PTA役員のOBの皆様と現職の役員の皆様で組織する「銀杏会」の方々が、学校周辺が花で溢れるようにと、整備してくださっています。今回も畠を事前



に整備していただき、水を運んでくれました。そこに自然科学部の皆さんのが花植えをしてくれました。かなりの数の花でしたが、畠に手際よく並べ、そして植えていく姿を見て、銀杏会の皆様からは「今まで一番手際が良く、きれいに植えることができましたね」「皆さんとても素晴らしいです」とお褒めの言葉をたくさんいただきました。また、ちょうど部活動を行っていた女子バスケットボール部・バドミントン部の皆さんのが元気にあいさつをする姿にも、とても感動されました。地域の方々は平野中学校をたくさん応援してくださっています。日頃皆さんが知らないところでたくさん支援していただいていることに感謝の気持ちをもって、地域に戻ったら、笑顔で元気にあいさつをして、地域とのつながりを大切にしてほしいと思います。銀杏会の皆様、自然科学部の皆さん、ありがとうございました。

<12月・1月の主な行事>

【12月】

- 2日(月) 市民防災訓練振替休日
- 4日(水) 部活動完全休養日
- 10日(火) 学校運営協議会Ⅲ
- 11日(水) 専門委員会 部活動完全休養日
- 13日(金) 愛校作業 ワックスかけ
- 17日(火) 1年生校外学習
- 18日(水) 生徒会リーダー研修
- 20日(金) 部活動完全休養日
- 24日(火) 2学期終業式 生徒会リーダー研修

※28日(土)～1月4日(土) 学校閉校日

【1月 3学期初めのみ】

- 8日(水) 3学期始業式 部活動完全休養日
ランチ・牛乳なし パン販売あり
- 9日(木) 冬休み課題テスト 生徒会リーダー研修
- 13日(月) 成人の日
- 14日(火) 3年生午前中授業・午後下校
- 15日(水) 専門委員会 部活動完全休養日
HBCあいさつ運動

